



依然不透明な政策について回答を求める(通産省)

'92年参院選へ

3氏を推せん



上貞雄



福岡選舉区・社会



川村充夫

大牟田市議会が意見書

大年田市議会

小説界

第八次石炭政策が来年三月で期限切れを迎えるのを前にした十一月六日、石炭労協は四日から実施される新石炭政策の石特会計予算の概算要求実現と、政策に対する要求項目の完全な実施に向けて通産・労働両省に対する要請などの中央行動を行いました。

“均衡点”高め 現有炭鉱の存続を

石炭中央労働協同組合

省交渉では、藤原労協会長と要請しました。

七日の政策答申について また、「あらかじめ対策」の確立があるものではない」と前項に上で、政策実施に当たつての具体的な回答を求めました。何に対応すれど、諸施

た。それに予算については、税制の中や一千四十九億を要する諸法の十年延長に伴つて、問題もあるが通産・労働両省とも中。鉱害対策などもあるの関税率は下げていかな

いの確実な実施、さらに、問題もあるが通産・労働両省ともらず、ポスト八次策に見景”を高めることを前提に、百一百分率実現するもの申し入る予算になるが、最大限の炭鉱を存続してもらいたい”れました。



発行所
三池炭鉱労働組合
大牟田市入船町1番地
電話(53)3033~4
編集兼
発行人 田口芳博
半年間1,800円 送料共
振替口座番号
労働金庫大牟田支店
825-普通 2612963

年末・年始休日

たいへんだ

坑内の組織統合

①最大限努力する。②均衡点につじては今後も論議を進める。③炭価引き下げについては進めなければならない。④技術開発については具体的な研究を進めむ。⑤具体的な問題に即して検討する。⑥⑦現在審議中。などの回答がありました。

三社炭鉱では、来年四月から常一番を廃止して、総三交代制にする労働条件大改悪の合理化 労働者や労働組合の反対を

たいへんだ

坑内の組織統合

期末闘争、低額で妥結
前の水準に及ばず、格差残る

八次策期間中、最後の下期期 未手当闘争は、八次策前の水準 (四十四万五千円) への復元を めどし、五十五万円を要求して

現せず、会社配分案強行となりました。

本人給（一律）

一九五、一七五円

産炭地振興計画が決定

通産省・資源エネルギー庁の諮問をうけて、産炭地域振興審議会は六日答申を行い、振興計画は正式に決定されました。今年四月に産炭地域振興臨時措置法が十年延長されたことに基づくもので、産炭地の道県が原案を作成し、全体としてはその原案が尊重された内容となっていました。

九州関係では、旧産炭地の筑豊に重点がおかれ、企業誘致の優遇措置、公共事業補助のかさ上げ、臨時交付金などの財政支援などですが、国の支援の見通しなどに不透明の部分があり、「石炭鉱業の維持存続」を削除したことは、稼働炭鉱である三池炭鉱の将来に不安を残しているといえます。

石炭鉱業の維持・存続は削除

来年四月からの新石炭政策の実施に伴って、各産炭地の行政当局とともに地方議会でも、国に対する要請などの動きを強めていますが、大牟田市議会は二月九日、「石炭鉱業の安定と雇用対策の充実・強化、並びに稼働炭鉱地域への振興対策の実効性の確保に関する意見書」を全会一致で採択しました。

意見書は、三池炭鉱が地域経済支援のための財政支援などを求めています。

済社会に果たしてきた役割は大きい、維持・存続は市の再生に必要、不可欠であり、石炭鉱業の構造調整に先立つ集中的、重点的な地域振興対策の展開が求められるとして①石炭関係諸法の延長②三池炭鉱の経営安定対策、雇用対策のための予算確保③石炭鉱業の維持・存続、雇用対策の充実強化④自治体への財政支援などを求めています。